

**Notre rencontre USEP de volley-ball**  
**mardi 20 février 2024 à Creutzwald**



Nous sommes dans les gradins à la salle Baltus à Creutzwald.



Nous avons tourné sur 4 ateliers, toutes les 15 min.

Après le goûter, nous avons joué tous les matchs de qualification contre la Pologne, la Serbie et le Japon. Nous représentons la France !



Nous avons mangé notre repas, puis nous sommes allés profiter du lac et de son aire de jeux.

Nous avons posé des questions aux joueuses, à l'entraîneur, aux dirigeants et aux élèves de la section sportive volley.



Allez la France ! Allez les autres équipes !



Nous avons joué notre « finale » pour la 1ère place.



Après s'être échauffées, les joueuses ont fait un match. On a applaudi, crié... C'était un « vrai » match, c'était impressionnant ! Quelles frappes !



C'est le défilé des équipes.

Nos délégués, Laure et Ismaël, posent avec la coupe de la victoire, le ballon et surtout la capitaine Mariam Sidibé!!



Nous avons aussi eu des autographes des joueuses !

Merci pour cette journée !  
Nous sommes repartis des étoiles plein les yeux !!!